



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.FR.N.CO.ID

Sep 22, 2023 - 08:53



Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sambang Warganya

Sukabumi, 22 September 2023 - Hari Jumat menjadi momen berarti bagi warga Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Pukul 08.30 WIB, Komandan Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA SUTRISNO, S.Pd, memimpin sebuah kegiatan istimewa yang bertujuan memperkuat kedekatan antara aparat keamanan dan masyarakat.

Di lokasi yang dipilih, Kp. Babakan Bandung Rt 01/06, suasana begitu akrab. Bhabinkamtibmas SUTRISNO tiba di sana untuk melaksanakan Giat Anjangsana atau DDS (Dekat, Dekat, Sapa) dengan warga Desa Wangunreja.

Selain keakraban, momen ini dimanfaatkan oleh Bhabinkamtibmas untuk memberikan beberapa himbauan penting kepada warga. Himbauan tersebut mencakup berbagai aspek yang sangat relevan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di desa mereka.

Pertama-tama, SUTRISNO mengingatkan warga agar bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) menjelang pelaksanaan Pilkades di Desa Wangunreja. Hal ini sebagai upaya preventif untuk memastikan pelaksanaan pemilihan kepala desa berlangsung dengan aman dan damai.

Selanjutnya, warga diminta untuk tidak membakar sampah dan membuka lahan dengan cara membakar, karena tindakan ini dapat mengakibatkan kebakaran lahan. Ini merupakan langkah preventif untuk mencegah bencana kebakaran yang dapat merugikan banyak pihak.

Kemudian, dalam upaya mencegah tindakan kejahatan seperti pencurian dan perampasan, warga diingatkan untuk selalu berhati-hati. Parkir kendaraan sebaiknya dilakukan di tempat yang aman, dan penggunaan kunci ganda dianjurkan untuk menghindari tindak pencurian kendaraan.

Terakhir, Bhabinkamtibmas SUTRISNO juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat, dan Bhabinkamtibmas siap menampung curhatan, saran, dan informasi dari warga guna mendukung upaya tersebut.